

## EIBAR / Una biblioteca en Torrekua

La Biblioteca Juan San Martín de Eibar ha abierto un nuevo servicio para promover la lectura en la sección de Pediatría del Ambulatorio de Torrekua. A este servicio se le ha puesto el nombre Leyendo espero.

El objetivo es que los niños y niñas no se aburran mientras esperan y que puedan leer hasta que les reciba el médico. Para ello, el Centro de Salud ha colocado un armario, sobre el que se encuentran depositados 100 libros y revistas para lectura de los niños.

Hace dos años se colocó un puesto similar en el Ambulatorio de Toribio Etxeberria. No obstante, muchos de los libros colocados desaparecieron. Por este motivo, Alberdi indica que queremos destacar que estos libros y revistas son para leer allí mismo y no se pueden llevar fuera. Si se quieren llevar libros a casa no hace falta más que ser socio de la biblioteca.